

ZOCALO SALTILLO

Monclova, sexto lugar en autonomía

[Local]
Por Redacción

Monclova, Coah.- De acuerdo a la Auditoría Superior del Estado, Ramos Arizpe es el municipio que goza la mejor salud financiera, pues es el Ayuntamiento que depende en menor grado de las participaciones y fondos externos.

De acuerdo al último análisis realizado por la institución, la presente gestión de Ricardo Aguirre Gutiérrez logró que el 50.6% de sus ingresos sean domésticos, y sin la necesidad de propiciar aumentos en sus derechos e impuestos por arriba de la inflación.

En segundo lugar se ubicó a Torreón, con el 44% de autonomía presupuestal; seguido por Nava, con el 36.6%; Arteaga con el 33.9%, Saltillo con el 33%; Monclova con el 28.8%.

En los últimos lugares de autonomía financiera quedaron Viesca, con el 1.4%, Abasolo, con el 1.8%; Escobedo, con el 2.7%; Sacramento, con el 3.4%; Lamadrid con el 4.1% y Progreso con el 5.3% de autonomía.

Ramos Arizpe también queda a la cabeza de la lista al momento que se comprara el ingreso propio que se maneja por habitante, de tal suerte que el vecino municipio cuenta con 2 mil 721.6 pesos por ramosarizpense; Arteaga, con mil 343 pesos; Torreón, con mil 325.80; Hidalgo, con mil 202.20; Guerrero, mil 185.40; Nava, mil 156.20; y Saltillo, que a pesar de contar con varios premios y con el mayor presupuesto del estado, sólo capta 985.30 pesos por habitante.

La situación de la capital coahuilense, que se quedó rezagada en comparación a otros municipios de la región, no es de extrañar; sobre todo cuando se consultan advertencias que han hecho diversas corredurías, como Standard & Poor's, que en este 2015 calificó de débil, volátil y desbalanceada a la economía del Ayuntamiento de Saltillo.

Standard & Poor's se enfatizó: "si bien, Saltillo cuenta con un PIB per cápita mayor al promedio nacional, no se ha visto reflejada en un aumento significativo en la recaudación propia de la ciudad, por lo que nuestra valoración de su flexibilidad presupuestal está como 'promedio'.